



Exposition Frontières

publié le 15/03/2021

Du 15 au 19 mars, nous accueillons au CDI l'exposition **Frontières** réalisée par le musée national de l'histoire de l'immigration à Paris.

Toutes les classes de 4ème viendront la découvrir avec leurs professeures d'histoire-géographie Mmes Bouchard, Ferré et Guillaume. Ces dernières ont élaboré un document afin de permettre aux élèves de recueillir et d'exploiter les informations lues sur les 20 kakémonos.

<https://www.histoire-immigration.fr...>

Cette exposition est diffusée auprès des collèges du secteur Pays Royannais par La Ligue des Droits de l'Homme de Royan.

Portfolio

